

## Rapport moral année 2018

### I Bilans adhérents 2018.

- 1) Les efforts d'animation tout au long de l'année, le nombre de lâchers de truites ainsi que la quantité de truites AEC lâchée, l'entretien des berges et le dévouement inépuisable des bénévoles ont encore participé à la bonne santé de notre association : A ce jour La Gaule Baziégeoise compte **356** adhérents comme suit :

Produit	2017	2018	Augmentation	Pourcentage
Carte interfédérale majeure	156	188	+32	+50.51%
Carte personne majeure	26	18	-8	-30.77%
Carte découverte femme	16	20	+4	+5%
Carte personne mineure	30	32	+2	+6.67%
Carte découverte -12 ans	74	86	+12	+16.22%
Carte hebdomadaire	5	2	-3	-60%
Carte journalière	12	10	-2	-16.67%
<b>TOTAL</b>	<b>319</b>	<b>356</b>	<b>+37</b>	<b>+11.6%</b>

Le nombre d'adhérents est une nouvelle fois en hausse. Je tiens à vous remercier toutes et tous car cette progression est le fruit de votre travail et de votre soutien.

La jeunesse, le partage et le rassemblement intergénérationnel restent un axe majeur de l'association « La Gaule Baziégeoise ». Les manifestations autour de la pêche génèrent toujours convivialité et bonne humeur : ce sont des valeurs fortes que nous nous efforçons de maintenir.

Mr. Bertrand GALAUP a été reconduit pour l'année 2018 en tant que garde particulier de pêche et le sera également pour 2019.

Le prix de la carte découverte réservée aux enfants de moins de 12 ans (réglementée à 6€ par la fédération départementale) a été délivré pour 3€ symbolique dans notre association. La différence du montant est prise en charge par l'association. Cette action sera reconduite en 2019.

Le prix des cartes de pêche 2019 ne changent pas par rapport à l'année 2018.

### II Bilan lâchers de truite AEC.

Au cours de l'année 2018, **580** kgs de truites AEC ont été déversés en 7 lâchers dans l'Hers sur les parcours de Baziège, Montlaur et Donneville comme suit :

- 420 kgs de truites portions AEC fournies par la fédé.
- 130 kgs de truites portions AEC fournies par l'association.
- 30 kgs de grosses truites AEC fournies par l'association.

Les lâchers du 24 Février, du 10 Mai et du 03 Juin ont dû être annulés pour cause de la montée des eaux de l'Hers.

L'expérience des lâchers de grosses truites en supplément a été une réussite avec de nombreuses surprises pour tous les pêcheurs. Cette action sera reconduite en 2019.

Le lâcher de février sera également maintenu pour 2019.

### **III Manifestations de l'année 2018**

Plusieurs actions ont été menées en 2018, telles que le nettoyage des berges pour les parcours détente « Enfants et Adultes », 7 lâchers de truites arc en ciel de mars à novembre avec également 3 lâchers de truites durant les vacances scolaires pour permettre aux jeunes pêcheurs de venir s'adonner au loisirs de la pêche .

Je tiens à saluer le travail effectué par les membres du bureau pour la mise à l'eau des truites AEC.

L'école de pêche à la mouche va attaquer sa quatrième année avec environ une trentaine de participants. Les cours ont lieu le mardi de 18h15 à 19h45. Les cours sont également maintenus pendant les vacances scolaires à part durant les vacances d'été. Les enfants progressent rapidement sur les techniques de montages et de lancers mais ils sont également de plus en plus sensibilisés au respect de l'environnement et à la protection des milieux aquatiques. Sur 2018 les enfants et les grands ont participé à de nombreux nettoyages sur la Garonne et le Salat en partenariat avec d'autres associations, à plusieurs salons de pêche à la mouche régionaux en y tenant un stand de montage et également à des compétitions de pêche en réservoir pour mesurer les poissons des compétiteurs. Je suis fier de cette école de pêche à la mouche dont les membres répondent toujours présents pour aider lors des différentes manifestations. UN GRAND MERCI.

Je remercie également la mairie pour le prêt de la salle le mardi de 18h00 à 20h00.

Cette année nous avons organisé une journée spéciale nettoyage et entretien des berges au mois de Février avec la participation de 22 personnes de l'école de pêche et du bureau . Cette action a pour but de maintenir les berges de l'Hers propres avant chaque grande manifestation ce qui assure la sécurité des pêcheurs et améliore le cadre de vie. La journée s'est clôturée par une paëlla cuisinée par un restaurateur du marché.

D'autres animations majeures de l'association (ouvertes à toutes et tous) ont eu lieu cette année: Le loto inter-associatif, la fête de la pêche (avec la semaine de la nature en partenariat avec les écoles de Bazège et le vide grenier pêche), le forum des associations (un moment convivial et idéal pour se faire connaître) , la fête des jeunes pêcheurs le 22 septembre et enfin le séjour de pêche en Ariège au mois de Juillet.

- **Loto Inter-Associatif du 17 mars 2018** : L'association a participé au loto inter-associatif organisé par une dizaine d'associations de Bazège. Ce loto a rencontré un succès énorme avec plus de 600 participants. Les lots étaient conséquents ce qui explique cette forte présence de joueurs mais le plus important dans cette manifestation est de partager des bons moments avec d'autres associations de Bazège et également de créer du lien.
  
- **Fête de la pêche du 02 Juin** : Festivité sur une semaine en partenariat avec l'association Baz d'Idées et les écoles de Bazège.
  - Semaine 22 du calendrier : Semaine de la nature avec les écoles de Bazège.
  - Samedi : Vide-grenier pêche sur la journée.
  - Dimanche : Matinée pêche aux bords de l'Hers.
  
- 1. **Semaine de la nature avec les écoles** : Au cours de cette semaine, plusieurs animations autour de la nature se sont déroulées avec toutes les classes de l'école. La fédération de pêche Haute-Garonne a proposé une animation sur les invertébrés présents dans l'Hers. Les enfants ont effectué des prélèvements dans l'eau de l'Hers pour ensuite les étudier au microscope en classe. A la fin de la semaine une exposition a été tenue par tous les enfants des différentes classes pour les parents et les différents acteurs.

2. **Vide grenier pêche 2018** : Cette journée a rencontré un grand succès, autant du côté des vendeurs que des acheteurs. Beaucoup d'exposants amateurs mais également des exposants professionnels venant de loin (Landes, Corrèze, ...). Ils étaient 22 exposants disposés dans la halle et la fréquentation du public a été correct. Nous avons servi de nombreux repas et tenu une buvette qui a fonctionné toute la journée. Bravo à tous ceux qui ont participé au bon déroulement de cette journée.
3. **Matinée pêche au bord de l'Hers** : Annulée pour cause de crue sur l'Hers.

Un grand remerciement à la mairie de Baziege pour le prêt des tentes sur toutes ces manifestations.

- **Forum des associations** : Matinée se déroulant en septembre dans la Grand-Rue avec la participation des jeunes de l'atelier de pêche à la mouche pour montrer les activités de montage du club. Quelques personnes viennent s'informer sur notre association et également sur les manifestations que nous mettons en place tout au long de l'année. Sur le même week-end nous avons également participé au Vitalsport à Décathlon Escalquens. Sur ce Vitalsport nous avons rencontré un énorme succès avec une très forte participation des gens pour découvrir la pêche à la mouche. A l'issue de ce week-end, des nouveaux adhérents se sont inscrits à l'atelier pêche à la mouche du mardi qui compte maintenant 30 participants (jeunes et moins jeunes).
- **Fête des jeunes pêcheurs** : Matinée qui s'est déroulée le 23 Septembre. Cette manifestation est ouverte aux personnes ayant une carte de pêche et c'est l'occasion de passer un bon moment avec les jeunes pour leur apprendre mais également pour partager avec eux des conseils sur la pêche. Cette année nous avons lâché en plus une truite canadienne (truite blanche) sur le parcours jeunes. C'est le jeune Benjamin COLOMBIES qui l'a pêché et il a eu la surprise de gagner un ensemble canne-moulinet pêche aux appâts naturels d'une valeur de 150 €.
- **Voyage du 07 au 09 Juillet avec l'école de pêche** : Nous avons cette année pour la première fois organisé un voyage avec certains membres de l'école de pêche à la mouche. Ce séjour s'est passé en Ariège dans la vallée du Couserans. Je remercie toutes les personnes qui ont permis le déroulement de ce séjour ainsi tous ceux qui ont participé à l'organisation. Ce séjour a permis aux enfants de pêcher dans les belles rivières d'Ariège et de passer de bons moments en contact direct avec la nature. Tous les enfants n'ont pas pu malheureusement participer à ce voyage car nous étions trop nombreux. Nous prévoyons d'organiser un nouveau voyage cette année 2019 afin de permettre à ceux qui n'étaient pas là la première année d'y participer.

## PROJECTION DU FILM

Pour rappel :

*Où prendre sa carte au sein de notre association ?*

*Nos dépositaires :*

<b>BAZIEGE 31450 :</b>	<b>DONNEVILLE 31450 :</b>	<b>LABASTIDE BEAUVOIR 31450 :</b>
<b>BAZIEGE OPTIQUE</b> 37bis Grande rue  05 34 66 60 90	<b>TABAC-PRESSE YOGAYO</b> Centre commercial Le Pradelot Départementale 813  05 61 81 69 96 / <a href="mailto:levogayo@orange.fr">levogayo@orange.fr</a>	<b>TABAC PRESSE CHEZ PIP</b> 14 Avenue LAURAGAIS  05 61 81 68 43